

Esboza ministra prioridades que regirán en la ciencia cubana en los próximos años



La Habana, 16 ene (RHC) Frente a los retos planteados por un entorno nacional e internacional complejo, la ciencia cubana tiene que potenciar sin trabas las capacidades de innovación en función del bienestar del pueblo y la sostenibilidad de nuestro modelo socio económico.

Así lo resaltó Elba Rosa Pérez Montoya, miembro del Comité Central del Partido Comunista y ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, al resumir el acto nacional por el Día de la Ciencia Cubana, efectuado en el teatro Lázaro Peña, de la capital, informa el periódico Granma.

La titular del ramo esbozó un grupo de prioridades que regirán la labor del sector en los próximos años, como son preservar y desarrollar el capital humano creado por la Revolución, con énfasis en la formación de doctores y maestros en ciencia, rescatar la reserva científica, prestando máxima atención a la formación de las nuevas generaciones de especialistas y fortalecer el papel transformador de la ciencia en la sociedad, propiciando un mayor encadenamiento productivo capaz de garantizar el cierre exitoso del ciclo investigativo.

Enfatizó en la importancia de considerar a la ciencia como una inversión y no un gasto, además de perfeccionar los indicadores que permitan evaluar con mayor precisión el aporte del sector a la economía nacional y al crecimiento del Producto Interno Bruto.

Durante la ceremonia, presidida por los miembros del Buró Político del Partido Roberto Morales Ojeda, vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y Ulises Guillarte de Nacimiento, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, se entregó el Premio Provincial de Innovación a 19 resultados científicos y tecnológicos logrados por entidades habaneras, que ya están introducidos con impactos significativos en el plano económico, social y medioambiental en el territorio.

Fueron reconocidas las provincias de Santiago de Cuba, Villa Clara y Guantánamo, que obtuvieron la condición de Destacadas, y la de La Habana, por merecer la sede nacional de la efeméride.

También asistieron a la velada Olga Lidia Tapia Iglesias, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido, Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Partido en La Habana, y Reinaldo García Zapata, presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular, así como Ena Elsa Velázquez y José Ramón Saborido, ministros de Educación y Educación Superior, respectivamente, y el doctor Luis Velázquez Pérez, presidente de la Academia de Ciencias de Cuba.

Previo al inicio del acto tuvo lugar la entrega de la Orden Carlos Juan Finlay, máxima condecoración que otorga el Consejo de Estado en la esfera de la ciencia, a casi 40 profesionales de meritoria trayectoria y a la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas.

/Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/181125-esboza-ministra-prioridades-que-regiran-en-la-ciencia-cubana-en-los-proximos-anos>



Radio Habana Cuba